Prérequis pour candidatures aux grands jeux

Les organisations canadiennes responsables de la gestion et la coordination des équipes de compétitions aux grands événements internationaux demanderont à l'ACMSE une liste de médecins pour faire partie de leurs Équipes des services de santé (ÉSS). Ces organisations incluent, le comité olympique canadien (COC), le comité paralympique canadien (CPC), Jeux du Commonwealth Canada, Sport Canada, le comité des Jeux du Canada et USport. Le comité de l'ACMSE de candidatures des Jeux examine toutes les candidatures pour établir un classement numérique basé sur l'expérience du médecin et ensuite le présente à l'autorité requérante.

La quantité de candidatures aux jeux a fluctué considérablement au fil des années. Certains événements n'ont reçu aucun candidat alors que d'autres ont vu plus de 50 candidatures pour deux postes. Les détenteurs des droits de franchise des Jeux ont des attentes quant à l'expérience des membres médicaux de l'ÉSS. Ces attentes sont directement associées au niveau de compétition et à la taille de l'événement.

Comme tel, il y a une hiérarchie liée à l'expérience attendue des candidats pour les postes ÉSS de divers événements majeurs. Par exemple, on ne s'attend pas à ce qu'un membre de l'ACMSE, venant juste de recevoir son diplôme en médecine du sport et de l'exercice, fasse une demande et soit sélectionné dans le cadre de l'ÉSS canadienne pour les Jeux olympiques / paralympiques.

Pour les jeux de développement, les candidats qui ont le plus d'expérience ou ceux avec les plus hauts scores peuvent ne pas être choisis pour soutenir les candidats qui s'efforcent d'acquérir de l'expérience.

Récemment, il y a eu un volume élevé de demandes à de nombreux événements où les candidats n'ont pas l'expérience attendue pour être pris en considération pour l'ÉSS. Cependant, pour être équitable, objectifs et transparents, les membres du comité d'application des Jeux examinent toutes les candidatures objectivement. Pour aider à réduire la charge de travail inappropriée pour ces appels, nous avons préparé ce document qui décrit les niveaux d'expériences attendus des candidats souhaitant participer à l'ÉSS lors des grands jeux.

Jeux du Canada

- Pour ces jeux, le diplôme ACMSE en médecine du sport et de l'exercice n'est pas obligatoire, mais il est considéré un atout majeur.
- Ceux-ci peuvent / devraient être les premiers jeux multisports auxquels les candidats participeront.
- Des expériences d'événements locaux avec divers sports sont un atout, tout comme le fait d'avoir fait partie des services médicaux aux Jeux provinciaux.



Jeux de la Francophonie

- Pour ces jeux, le diplôme ACMSE en médecine du sport et de l'exercice n'est pas obligatoire, mais il est considéré un atout majeur.
- Les équipes ne sont pas composées que d'athlètes francophones. Bien que la maitrise de la langue française n'est pas obligatoire, le bilinguisme est un atout important.
- L'expérience des évènements multisports comme les Jeux du Canada est un atout.

World Universiades (FISU)

- Le diplôme ACMSE en médecine du sport et de l'exercice est une exigence absolue.
- Une association avec les sports universitaires n'est pas un prérequis absolu mais il est fortement considéré un atout dans la sélection.
- En plus de l'expérience dans des événement multisports, l'expérience avec un sport présenté au jeux FISU est un atout.

Jeux du Commonwealth

- Le diplôme ACMSE en médecine du sport et de l'exercice est une exigence absolue.
- Des voyages internationaux avec des équipes des organisations nationale sportives (ONS) est considérée une expérience importante.
- L'association avec des ONS spécifiques dans le cadre de leurs fournisseurs de soins de santé est un atout.

Jeux panaméricains / parapanaméricains

- Le diplôme ACMSE en médecine du sport et de l'exercice est une exigence absolue.
- Participation dans des jeux internationaux multisports est un atout pour les candidats.
- L'expérience de voyages internationaux avec des équipes ONS n'est pas obligatoire mais il est considéré une autre expérience importante.
- L'association avec des ONS spécifiques dans le cadre de leurs fournisseurs de soins de santé est un atout.
- Expérience avec des athlètes et équipes de sports adaptés n'est pas obligatoire mais est un atout pour les candidats en ce qui concerne les jeux parapanaméricains. Ceci sera probablement la première chance pour les candidats de participer dans un événement international de multisports adaptés.



Jeux olympiques / paralympiques

- Le diplôme ACMSE en médecine du sport et de l'exercice est une exigence absolue.
- Participation antérieure dans des jeux internationaux multisports est obligatoire pour les candidats.
- Expérience de voyages internationaux avec des équipes est très recherchée.
- L'association avec des ONS canadiennes spécifiques dans le cadre de leurs fournisseurs de soins de santé est surtout importante pour les candidats postulants et recommandés par leur ONS pour se joindre à leur équipe et être accrédités.
- Il est important de noter qu'il y a deux façons dont un médecin peut être choisi pour l'ÉSS olympique et paralympique. Certains médecins sont recommandés par leur ONS pour accompagner leur équipe à l'évènement et certains sont sélectionnés comme membre de l'équipe médicale de base.
- Expérience avec des athlètes et équipes en sports adaptés est un atout pour les Jeux paralympiques.

Jeux olympiques de la jeunesse, Jeux panaméricains junior and Jeux du Commonwealth junior

- Le diplôme ACMSE en médecine du sport et de l'exercice est une exigence absolue.
- Participation antérieure dans des jeux internationaux multisports est obligatoire pour les candidats.
- Expérience de voyage internationaux avec des équipes est très recherchée.
- Parce que les postes avec les ÉSS sont limités, une expérience antérieure come médecin en chef est un atout.

Autres jeux

Il y a des organisations de jeux internationaux qui ont des succursales canadiennes (par exemple: les jeux Maccabiah et les jeux Invictus) qui peuvent circuler un appel via l'ACMSE à ses membres, cependant, le comité de candidature des Jeux ne présélectionne pas les candidats à transmettre à l'organisation hôte. Les candidatures sont transmises directement au comité organisateur qui émet l'appel à candidatures.

Veuillez diriger toutes vos questions au président du comité – Dr Richard Goudie drrgoudie@gmail.com
Comité de sélection aux jeux

